

Grußwort zur 90 Jahr-Feier der Feuerwehr in Doren

Die Feuerwehr der Gemeinde Doren ist heuer 90 Jahre alt und zugleich 90 Jahre jung. Als zuständiger Referent in der Vorarlberger Landesregierung, möchte ich in meinem Grußwort dieses Lob allen jenen zurufen, die in Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft die Kameradschaft im Dienste des Nächsten erleben und dadurch lebendig erhalten.

Immer, wenn Hilfe gebraucht wird, ist die Wehr der Gemeinde Doren zur Stelle. Dieser Dienst an der Allgemeinheit ist eine Stütze unserer demokratischen Gesellschaft. Hier wird die Hilfe für den Nächsten nicht nur besprochen oder gefordert, sondern geleistet, im wahrsten Sinne des Wortes. Hier wird in einer Zeit allgemeiner und gegenseitiger Entfremdung musterhafte Kameradschaft und echte Bürgerinitiative gepflegt.

Die Wehr ist ein Bestandteil der Gemeinde und es kann mit Genugtuung vermerkt werden, daß ausrüstungsund ausbildungsmäßig die Feuerwehr Doren an der Spitze sich befindet. Unser Bestreben muß es weiterhin sein, alles zu unternehemn, um Ausrüstungs- und Ausbildungsstand zeitgemäß und anforderungsgerecht zu erhalten.

Die Feuerwehrmänner haben den Glauben an die Zukunft nie verloren. In guten und in bösen Zeiten haben sie ihren Mitbürgern Schutz und Hort gewährt. Das Land Vorarlberg, vertreten durch seine Regierung, ist stolz auf diese segensreichste Einrichtung unserer Gemeinschaft. Daher gilt es heute Dank zu sagen und die Bitte anzuschließen, auch in Zukunft im Interesse aller Mitbürger das Gemeinwohl zu fördern und zu pflegen.

Zum 90-jährigen Bestehen wünsche ich deshalb der Feuerwehr Doren alles Gute für die Bewältigung der vielseitigen Aufgaben zum Schutze der Mitbürger in Anpassung an die Gegebenheiten unserer Zeit.

Landesrat Dipl.Vw. Siegfried Gasser Regierungsreferent für das Feuerwehrwesen

The farm